

令和2年度事業報告書

(1) 事業期間

令和2年4月1日から令和3年3月31日

(2) 事業の成果

令和5年度を目標として十勝浦幌町の山林23haに

エゾヤマザクラ5,000本を植樹する実行に入りました。

コロナウイルス感染が全国に蔓延し、事務所所在の大阪も事業地の北海道も蔓延防止等重点処置と緊急事態宣言下で非常に活動が制約される中での事業となりました。

事業として

(a) 会員の募集

パンフレット配布及び他のNPO法人及び公益財団法人等への呼びかけで会員151名を集め合計298本の植樹の申し込みを受け付けました。

(b) 桜の苗木の調達

イ) 公益財団法人日本さくらの会より

桜の若木1,300本(寄付)

ロ) 公益財団法人緑進協会より

桜の若木100本(寄付)

ハ) 浦幌町森林組合より

桜の苗木300本(購入)

合計1,700本の桜の若木及び苗木を調達しました。

(c) 桜の植樹

浦幌町森林組合と林産事業委託契約を締結し令和3年5月

下旬より6月上旬にかけて1,700本植樹を行いました。

(d) 桜の保護活動

エゾ鹿等の食害から桜の若木及び苗木を守る為、株式会社

ハイトカルチャ社よりヘキサチューブ等を購入し設置しまし

た。

(3) 事業の実施状況

(2)の事業の成果に述べた如く、合計1,700本の植樹及びエゾ鹿等の食害対策を実施しました。

各事業の進行状況を知る為、令和3年3月・7月・11月・1

2月の4度に渡り、現地の桜の仮置き地、仮置き状況、植樹状況等の確認に浦幌町に行きました。

(4) 社員総会の開催状況

コロナウイルス感染下（緊急事態宣言・蔓延防止等重点処置）により社員総会は、申告年度内に開催できませんでした。

理事会は、第3回より第5回の計3回開催しましたのでそのコピーを添付します。

(5) ホームページを作成しました。

植樹状況等も写真等を沢山入れておりますのでご確認ください。

十勝・桜の山プロジェクトのホームページ



<https://tokachisakuranoyama.jimdofree.com/>